

Mujer fue apuñalada al interior de una ambulancia por delincuentes que luego robaron un desfibrilador en Limache



Desconocidos **apuñalaron a una mujer** que estaba siendo atendida por funcionarios de salud del Hospital Santo Tomás al interior de una ambulancia, en la comuna de Limache, Región de Valparaíso. El hecho ocurrió el pasado sábado a eso de las 21:30 horas, cuando un grupo de sujetos ingresó al vehículo en la que era trasladada la mujer que había sido encontrada en la vía pública con **lesiones por arma blanca y golpes, para atacarla nuevamente**, según consigna La Estrella de Valparaíso. El coronel Jorge Guaita, oficial de Carabineros de servicio de la Prefectura Marga Marga, relató que "una vez estando adentro y siendo

Un grupo de sujetos ingresó al vehículo en la que era trasladada la mujer que había sido encontrada en la vía pública con lesiones por arma blanca y golpes, para atacarla nuevamente.

asistida por el personal, abren las puertas un grupo indeterminado de sujetos, los cuales **vuelven a agredir a la mujer con diferentes puñaladas y se retiran de inmediato sustrayendo un equipo desfibrilador**". "Mientras van en camino, ellos avisan a su central que **un vehículo los venía siguiendo con cinco sujetos al interior**", agregó el funcionario policial. Finalmente, se logró llevar a la mu-

jer al Hospital Biprovincial Quillota - Petorca sin otros inconvenientes. Además, el desfibrilador sustraído fue **encontrado en la Población Querónque**. El teniente Felipe Martínez, comisario de servicio de la 3ª Comisaría de Limache, señaló que "**se procede a su vez a recuperar el aparato médico a raíz de diligencias propias realizadas por parte de personal de Carabineros**". Desde el Servicio de Salud Viña del

Mar - Quillota - Petorca mencionaron que tres funcionarios del Hospital Santo Tomás de Limache "**resultaron afectados**" y "fueron derivados oportunamente al Instituto de Seguridad del Trabajo (IST), donde recibieron atención médica y actualmente se encuentran fuera de riesgo vital". Junto con esto, "**se ha reforzado la seguridad con medidas concretas cierre del acceso vehicular, presencia permanente de guardias en el Servicio de Medicina, incremento del personal de seguridad, y coordinación directa con Carabineros, quienes efectuarán rondas periódicas para resguardar al equipo de salud**".